

DATUM:

05.05.2020

**Strategiewechsel bei Trennung der infizierten und nicht-infizierten
Flüchtlinge der Unterkunft "Haus Katharina"**

Bislang hatte die Stadtverwaltung nicht-infizierte Flüchtlinge vorübergehend im JUFA-Hotel und im DBB-Forum untergebracht. Diese Möglichkeit steht kurzfristig nicht mehr zur Verfügung. In Ermangelung anderer Unterbringungsmöglichkeiten müssen die noch verbliebenen Erkrankten – derzeit 18 Personen – und die Kontaktpersonen 1 – derzeit 12 Personen - vorübergehend in der Paul-Moor-Schule untergebracht werden und dort unter Quarantäne gestellt werden. Die Bewohner dürfen das Grundstück nicht verlassen. Ein Sicherheitsdienst ist täglich 24 Stunden vor Ort.

Die notwendigen Umzüge sind für Donnerstag geplant. Bis dahin sollen geringfügige Instandsetzungsarbeiten und die Einrichtung der Zimmer in der ehemaligen Flüchtlingsunterkunft Paul-Moor-Schule erledigt sein. Schnellstmöglich sollen alle bereits genesenen und nicht-infizierten Personen wieder in die Unterkunft "Haus Katharina" zurückgeführt werden. Die Quarantäne kann dann für diese Gebäude (Kurfürstenstraße und Paul-Lemmerz-Straße) wieder aufgehoben werden.

Die Anwohner in Oberpleis werden wie üblich durch Hauswurfsendungen informiert. Auch die Vertreter der ehrenamtlichen Organisationen wurden unterrichtet.